

Ressort: Entertainment

Mariah Carey und Nicki Minaj verlassen "American Idol"

Los Angeles, 31.05.2013, 19:14 Uhr

GDN - Die US-Castingshow "American Idol" verliert ihre beiden prominenten Jurorinnen Mariah Carey und Nicki Minaj. Careys PR-Firma verkündete den Ausstieg der 43-Jährigen am Donnerstag per Twitter.

Die Sängerin werde stattdessen bald auf eine neue Welttournee starten. Carey soll für ihr Engagement bei "American Idol" 18 Millionen Dollar erhalten haben. Wenige Stunden später gab auch Rapperin Nicki Minaj über den Kurznachrichtendienst bekannt, dass sie ihren Posten als Jurorin bei "American Idol" aufgibt. Die Castingshow kämpft in den USA bereits seit geraumer Zeit mit sinkenden Quoten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14921/mariah-carey-und-nicki-minaj-verlassen-american-idol.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619